



El Diario Austral, Temuco, f. IX-1978 p. 4. 657311

"Tres Noches de un Sábado" sube a escena en El Desván

Sala de Espectáculos El Desván está presentando durante el mes de septiembre diversos recitales de conjuntos folklóricos y corales de la ciudad.

Tal es así que el 1^o de septiembre presentó a Carmen Catalán con un éxito insospechado, luego el 4 del mes en curso hizo lo propio el grupo de proyección folklórica COPIHUÁL que puso en escena la "Vuelta de Don

Ramón" o "El Hundimiento del vapor Caitín".

Ayer el Coro de la U. Católica presentó un recital que concitó el interés del público que gusta de los espectáculos corales. Dernás está recordar la dilatada trayectoria de éxitos de esta agrupación coral que es dirigida por Jeremías Zúñiga.

Para mañana viernes la Cia. de Teatro El Desván es-

trena la obra "TRES NOCHES DE UN SÁBADO", creación colectiva de ICTUS, obra que ha estado preparándose desde hace aproximadamente dos meses, lo cual hace que se llegue en plenitud a la representación de la misma.

Las entradas para el día de estreno están a la venta en secretaría de El Desván, Montt 1027, 2^o piso, edificio Tuma y tendrá un valor de \$ 50.

"Tres noches para un sábado" sube a escena en El Desván. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Tres noches para un sábado" sube a escena en El Desván. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)